

# Dura Crítica a los Actuales Gobernantes de Argentina

## Un Senador del Partido Radical los Acusa de Olvidar los Propósitos del General Juan Perón

(AFP, EFE y AP)

PUNTA DEL ESTE, (Uruguay), 31 de enero.—El senador del Partido Radical Argentino Francisco Sánchez Jáuregui declaró hoy en este balneario a la prensa que "la lucha por el poder en Argentina adquiere caracteres dramáticos, llegándose al asesinato".

Afirmó también el legislador que en su país "el verdadero presidente es López Rega, apoyado por la CGT" y que la presidente María Estela Perón "es una figura decorativa".

Sánchez Jáuregui continuó: "Si Perón viera lo que están haciendo con el país los aventureros que lo heredaron, se moriría nuevamente. El gobierno no es peronista, ya que no pone el acento en lo social y en la unidad nacional, que era lo que Perón quería".

"El ministerio de López Rega —dijo además el senador— lo único que hace es gastar dinero en publicidad y promocionarse personalmente con miras a las próximas elecciones presidenciales, ya que están a la vista sus ambiciones. Pienso con todo que de cabo de policía a presidente es un salto demasiado grande".

Defendió el dirigente radical el papel de la oposición argentina diciendo que ésta "no es cómplice", sino que "con prudencia está tratando de salvar el proceso de que fue promotora".

Comentando la política económica y social del gobierno peronista, Sánchez Jáuregui dijo:

"El país anda a los tumbos, ya que se gobierna para la coyuntura y no se tienen planes de gobierno. El plan trienal es una quimera, sus objetivos son utópicos. El gobierno desalentó la producción y se halla enfrentado a los sectores rurales, lo que demuestra que no sabe el país qué tiene entre manos. Nunca hubo tanta ineptitud e incapacidad".

"Aumentar los salarios no es hacer política social. Los radicales propusimos una libertad en justicia social para lograr una justicia social en libertad, y lo que se está haciendo es una caricatura de este pensamiento".

### POSICION DE BALBIN

A su vez, Ricardo Balbín, titular del radicalismo, la primera fuerza política no peronista del país, fijó hoy la posición de su partido en la coyuntura política, al afirmar que no existen endurecimientos hacia el gobierno, explicando que hay críticas porque hay errores".

Con relación a la posición del radicalismo hacia el gobierno, Balbín explicó que "el modo de convivir que queremos mantener con las propias discrepancias, toma un acento mayor o menor en relación a los errores; nosotros creemos que en estos últimos tiempos ha habido algunos errores, y marcarlos parece un endurecimiento".

En tanto, la policía de la provincia de Córdoba informó hoy sobre varios procedimientos donde se detuvo a 27 personas vinculadas con organizaciones subversivas, y el incautamiento de máquinas de escribir, multicopistas, panfletos,

explosivos, munición de guerra y material bibliográfico.

### ADVERTENCIA A GANADEROS

Finalmente, el Ministerio de Economía advirtió que no vacilará en aplicar con el máximo rigor las facultades que le confiere la ley ante la amenaza de algunos sectores de la producción de suspender la entrega de ganado vacuno a los mercados.

Los sectores a que alude el Ministerio en su comunicado reclaman —según fuentes allegadas a la Federación Agraria Argentina— mayores precios para el ganado en pie.